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COMPOSITION DE LATMOSPHERE AU VOISINAGE
DE LA SURFACE TERRESTRE (0 A 25 KM].
Les valeurs correspondent 3 une atmosphére séche.

|IEn blew, les gaz a effet de serre - chiffres 2013

FORMULE ABONDANCE

CHIMIQUE [en volume]
Diazote T8 084 %
Dioxypene 20,946%
Argon 0,934 %
Dioxyde de carbone A 0,0395 %
MNéon 0001818 %
Hélium 0,000524 %
Méthane A 0,0001745 %
Krypton 0,000114 %
Dihydrogéne 0,000055 %
Monaoxyde d'azote 0,00005 %
(noyde nitrewn : 0,00003 %
¥énon 0,00000% %
Ozone 0,000004 %
Eau (vapeur) ) DadL%
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Résumé

Nous avons étudié le systeme climatique, ses composants et ses caractéristiques, ainsi
que l'impact des tempétes de poussiere et de sable sur celui-ci. Ensuite, nous avons abordé
I'étude physique et mathématique de la propagation des particules de poussiere et de leurs
concentrations dans l'atmosphere dans le cas d'un changement de plusieurs facteurs et dans le
cas d'une source ponctuelle.

Apres cela, nous avons expliqué comment surveiller les tempétes de poussiere dans les
régions du désert algérien, en utilisant des images et des données de deux satellites : sentinelle-
1 et sentinelle-2, et en les traitant a 1'aide du programme SNAP.

En plus d'étudier d'autres outils de surveillance tels que : stations fixes et mobiles, drones,
appareils radar, lidar et sonar.

Enfin, nous avons étudié¢ I'importance de l'alerte précoce des tempétes de sable et de
poussiere, ainsi que la gestion de leurs sources et 1'atténuation de leurs impacts.

Summary

We have studied the climate system, its components and characteristics, and the impact
of dust and sand storms on it. Then we dealt with the physical and mathematical study of the
spread of dust particles and their concentrations in the atmosphere in the case of a change of
several factors and in the case of a point source.

After that, we explained how to monitor and monitor dust storms in regions of the
Algerian desert, using images and data of two satellites: sentinel-1 and sentinel-2, and
processing them using the SNAP program.

In addition to studying other monitoring tools such as fixed and mobile stations, drones,
radar, lidar and sonar devices.

Finally, we studied the importance of early warning of sand and dust storms, as well as
managing their sources and mitigating their impacts.
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